

ゴールデンウィークにおける感染拡大防止について

感染者が全国でとても増えていて、3度目の「緊急事態宣言」が東京や大阪などで出されました。

福山市でも、4月に入り感染する人がとても増えており、新型コロナウイルスに感染したときに入院するためのベッドも足りなくなるかもしれません。また、福山市でも、人に移りやすいとされる変異株が52例見つかっていて、とても心配です。

これから、人と会うことが増えるゴールデンウィークになります。

4月29日から5月16日までを「取組集中期間」として、次のことに取り組んでください。

1 緊急事態宣言が出ている東京や大阪などには行かないようにしてください。また、広島県外から福山市に帰ってくるのは止めてもらうよう、ご家族やお知り合い・お友だちに伝えてください。

2 家族を守るため、新型コロナウイルスに感染しないように気を付けましょう。人とご飯を食べるときは、感染予防に気を付けているお店を使うようにしてください。なるべく少ない人数でして、短い時間で終わりましょう。また、

一緒に住んでいる家族とだけ、ご飯を食べるようにしましょう。

3 体の調子が悪くなくても、自分が新型コロナウイルスに感染しているかもしれないと思ったら、PCR検査を受けてください。検査は、福山PCRセンター、福山駅前臨時PCRスポット、市内薬局で、無料で受けられます。

あなたの検査が、あなたの大切な人を守ってくれます。

皆様のご協力をお願いします。

2021年（令和3年）4月28日

福山市長 枝広 直幹